
Noto. Quinto centenario della
beatificazione  di  San
Corrado, primi appuntamenti
Celebrazioni per il V Centenario della Beatificazione di San
Corrado.  Sabato  pomeriggio  all’interno  della  Cattedrale  di
Noto, alle 19.00, dopo la celebrazione della Santa Messa,
verranno presentati il dipinto del maestro Franco Coppa, che
rimarrà  esposto  per  una  settimana  nella  Cappella  di  San
Corrado prima di essere inviato a Roma ed essere donato dal
vescovo e dal sindaco di Noto alla chiesa di Santa Maria
Odigitria. Sarà anche presentato il nuovo poema in siciliano
su  San  Corrado  “E  ccu  tuttu  lu  cori…”,  scritto  da  Santo
Mortillaro.

Augusta  mastica  amaro:  la
Difesa  annuncia  investimenti
a  La  Spezia.  Piccione:  "E
qui?"
“Caro  ministro  Pinotti  non  si  dimentichi  della  base  di
Augusta…”. Il segretario regionale Intesa Fp, Peppe Piccione,
chiede più attenzione per la fondamentale e strategica base
della Marina Militare. E questo dopo che il ministro della
Difesa ha annunciato “investimenti per 30 milioni di euro in 3
anni,  per  l’Arsenale  Militare  Marittimo  di  La  Spezia”.  E
questo per rilanciare “l’occupazione nello spezzino e dare
nuova linfa alle aziende dell’indotto”, spiega la Pinotti.
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Per Piccione, è positivo l’intervento in Liguria ma “anche il
territorio  siciliano  ha  bisogno  di  un  rilancio
dell’occupazione  e  di  immissione  in  circolo  di  risorse
economiche fruibili dall’indotto”.
Pertanto  Piccione  reclama  maggiore  attenzione  per  Augusta,
“che  non  si  è  mai  tirata  indietro  dal  fronteggiare  ogni
emergenza,  anche  se  con  minore  numero  di  uomini  e  mezzi,
rispetto alle altre basi”.

Priolo.  Versalis,  il  giorno
dello  sciopero:  braccia
incrociate  e  assemblea  dei
lavoratori  della  zona
industriale
Giornata  calda  per  la  vertenza  Versalis.  Anche  nello
stabilimento di Priolo, sciopero di otto ore e assemblea dei
lavoratori della zona industriale siracusana, alla mensa del
Petrolchimico.  Sala  gremita  con  l’incontro  comiciato  poco
prima delle 9. Presenti tutte le categorie sindacali con i
loro  segretari  generali,  chiuderà  gli  interventi  Carmelo
Barbagallo, segretario generale nazionale della Uil, il quale
era  intervenuto  pochi  giorni  fa  in  occasione  del  tavolo
nazionale convocato al Ministero dello Sviluppo Economico a
Roma,  dicendosi  “insoddisfatto”  per  la  piega  che  stava
prendendo la vicenda, aggiungendo che “il governo nazionale
avrebbe  dovuto  fare  la  propria  parte  con  una  politica
industriale  precisa”.
Eni, di cui Versalis fa parte, è intenzionata a cedere il
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settore  chimico  ad  un  fondo  investimenti  straniero,  Sk
Capital.  Ma  la  consistenza  di  questo  fondo  preoccupa  i
sindacati sulla tenuta futura di Versalis.
Dai sindacati parte un “coro unanime”. Sono stati circa mille
e  500  i  lavoratori  che  hanno  preso  parte  all’assemblea
generale della zona industriale. Le conclusioni finali sono
state  affidate  al  segretario  nazionale  della  Uil,  Carmelo
Barbagallo. “L’idea di svendere l’industria della chimica e di
cedere  gli  stabilimenti  a  dei  perfetti  sconosciuti  è
inaccettabile.ì-  tuonano  i  segretari  territoriali  di  Cgil,
Cisl e Uil, Paolo Zappulla, Paolo Sanzaro e Stefano Munafò-Eni
si deve fermare ed evitare la cessione di Versalis a un fondo
americano che sino ad oggi non ha dato alcuna garanzia. A
rischio c’è il futuro della nostra Isola e di migliaia di
lavoratori”.  Secondo  i  tre  rappresentanti  del  sindacato
siracusano, “in molti stanno sottovalutando la strategicità di
Eni a Priolo  Questo è un sito integrato dove Eni rappresenta
un  collante  tra  tutte  le  aziende  presenti.  Con  questa
dismissione  si  rischia  un  effetto  domino.  Tra  diretti  e
indotto sarebbe uno stillicidio”. Barbagallo è stato chiaro.
“Se non ci convocheranno agli Stati generali dell’industria-ha
avvertito-  convocheremo  i  nostri  e  porteremo  i  lavoratori
sotto  il  Ministero.  Con  l’unità  del  sindacato  si  possono
tutelare i lavoratori della chimica e dell’industria perché
tanto nessuno fa nulla per ridurre le distanze tra ricchi e
poveri e per ridistribuire la ricchezza. Non si può cedere la
chimica italiana-ha concluso il segretario nazionale Uil-  a
un  piccolo  fondo  che  non  dà  garanzie,  siamo  pronti  allo
sciopero a tempo indeterminato a tutele crescenti>>.
 
 
 



Priolo.  Eletto  il  nuovo
presidente  del  Consiglio
Comunale: è Giovanni Parisi
Senza  neanche  un  accenno  alla  bufera  che  si  è  abbattuta
proprio sul Consiglio Comunale, seduta dedicata alla elezione
del nuovo presidente dell’assise. Clima surreale, con i 17
avvisi  di  conclusione  indagini  per  le  vicende  della
gettonopoli priolese a dominare la scena ma mai richiamati in
alcun passaggio. Come quasi non fosse successo niente. Il
Consiglio si astrae da se stesso e va avanti.
Beniamino Scarinci ha passato il testimone a Giovanni Parisi,
eletto con 13 voti favorevoli ed un astenuto. Presenti 14
consiglieri su venti. Giovanni Parisi è stato vicesindaco, per
cinque anni, nella precedente amministrazione Rizza e, prima
ancora, diverse volte assessore in altre amministrazioni.
La  prima  iniziativa  del  nuovo  presidente  è  stata  la
convocazione della riunione straordinaria aperta del Consiglio
comunale  per  discutere  della  Versalis  e  delle  azioni  da
intraprendere  a  sostegno  dell’occupazione  nel  polo
petrolchimico.  La  seduta  si  terrà  oggi  alle  16,30.  Vi
prenderanno parte anche i sindaci ed i consiglieri degli altri
comuni industriali, oltre alle forze sindacali.

Priolo. Versalis in vendita,
audizione  in  commissione
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Industria del Senato
I sindacati confermano il loro netto “no” alla cessione di
Versalis, nell’ambito del piano di dismissione della chimica
annunciato  dal  gruppo  Eni.La  posizione,  già  assolutamente
chiara, è stata sottolineata ulteriormente a Roma, nel corso
di  un’audizione  in  commissione  Industria  del  Senato.  Il
segretario nazionale dell’Ugl, Luigi Ulgiati è stato chiaro.
“L’Italia rischia un pesante arretramento- ha detto- proprio
per effetto delle decisioni che Eni sarebbe in procinto di
prendere  su  Versalis.  Cedere  a  soggetti  non  qualificati
avrebbe un effetto deleterio”. Il sindacato ha ribadito la
necessità che sia il Governo a farsi garante della necessità
di mantenere il settore in Italia e di dare seguito agli
investimenti previsti in aree come quella di Priolo.

Priolo. Caschi in omaggio per
40  neopatentati:  "strumento
di sicurezza"
Hanno conseguito il patentino per la moto e a loro il Comune
di Priolo ha donato 40 caschi. Nell’aula consiliare è avvenuta
la cerimonia di consegna dei 40 elmetti. Erano presenti il
sindaco Antonello Rizza, l’assessore Salvo Giarratama e il
presidente del Consiglio Comunale, Giovanni Parisi.
Il comandante della Municipale di Priolo, Giuseppe Carpinteri,
si è soffermato sull’importanza dell’uso del caso per salvare
la propria incolumità e non solo per evitare sanzioni o fermo
dello scooter.
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Priolo. "Il sindaco faccia un
passo indietro", la richiesta
di Patrizia Arangio
“Non  ho  partecipato  al  consiglio  comunale  che  ha  eletto
presidente Giovanni Parisi perchè convinta che il sindaco,
Antonello Rizza debba fare un passo indietro a seguito delle
vicende giudiziarie che non riguardano”.Così la consigliera
Patrizia Arangio spiega le ragioni che l’hanno spinta a non
prendere  parte  alla  seduta  consiliare  “dall’esito  peraltro
scontato”. Arangio nota come “il paese e i cittadini siano
sbattuti sulle prime pagine dei giornali ormai spesso per le
bufere giudiziarie a tutti noti. Vale per me il rispetto e
l’onorabilità mancata nei confronti del consiglio comunale e
del territorio”. Nessuna riserva personale nei confronti di
Parisi, chiarisce la consigliera, a cui augura di saper fare
meglio di chi lo ha preceduto.

Floridia.  Raccolti  i  fondi,
speranza  in  Germania  per
Giuseppe Cancemi
Grazie all’infaticabile attività del comitato che da gennaio
dello  scorso  anno  raccoglie  fondi,  Giuseppe  Cancemi  potrà
essere  sottoposto  all’intervento  che  gli  dovrebbe  dare  la
possibilità di vivere una vita normale.
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L’operazione  si  farà  in  Germania  presso  la  clinica
“KinderKlinik” di Auschau, il 28 aprile 2016. Niente Usa,
traguardo  ancora  troppo  lontano  da  un  punto  di  vista
economico.
Il costo dell’intervento in Germania è di  46.536 euro a
fronte di 50.771 Euro raccolti dal Comitato.
“Grazie  alle  amministrazioni  di  Floridia,  Solarino  e
Palazzolo, alle associazioni di volontariato del territorio e
alla  Comunità  floridiana  di  Hartford   che  hanno  dato  il
proprio contributo e hanno aiutato il comitato al fine di
adempiere le manifestazioni a favore di Giuseppe”, le parole
di chi in questo lungo anno si è speso per rendere possibile
questo traguardo.

Floridia.  Un  doggy  park  in
contrada  Serrantone,  si  al
progetto
Un  doggy  park  anche  a  Floridia.  Il  progetto
dell’amministrazione  comunale  si  chiama  “Doggy  Areas”:  un
terreno  dotato  di  verde  pubblico,  illuminato,  recintato  e
munito di cancello. L’area sarà dotata di un punto acqua, un
cestino  per  i  rifiuti  differenziati  ed  un  cestino  per  la
raccolta delle deiezioni canine.
Tutti i cani, purchè microchippati e vaccinati, con collare
antipulci o repellente, potranno usufruire della struttura,
insieme ai padroni. Che non avranno la necessità di tenere il
cane al guinzaglio.
“La creazione di questo tipo di aree – affermano il sindaco
Scalorino e il presidente della Consulta, Alberto Gervasi –
favorirebbe senza dubbio la socializzazione fra cani, in linea
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con un ottimo percorso di crescita. Inoltre, dal punto di
vista ambientale, le deiezioni canine, regolarmente raccolte
dai padroni con degli appositi sacchetti, sarebbero gettate
nei cestini ivi posizionati, così come tutti gli altri tipi di
rifiuti. Si arginerebbe, così, in modo efficace, il problema
delle deiezioni canine presenti sui marciapiedi, nelle strade
e nelle piazze della città. L’Amministrazione, di concerto con
la Consulta Giovanile, ha individuato, in una parte della
pineta  antistante  il  Liceo  Scientifico  (c.da  Serrantone),
l’ambito dove poter realizzare la prima Doggy Area”.

Noto.  Ordinanza  di
carcerazione  per  furto
commesso a Bologna
Arrestato in ottemperanza ad un ordine di esecuzione per la
carcerazione emesso dalla Procura di Bologna, Rosario Sesta
Rosario, netino classe 1968, già noto alle forze dell’ordine
per i suoi precedenti di polizia.
Deve scontare 1 anno di reclusione, oltre al pagamento di 300
euro di multa per il reato di furto in abitazione commesso a
Bologna nel maggio 2007.
Espletate le formalità di rito, è stato associato presso la
casa  circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa  a  disposizione
dell’Autorità Giudiziaria.
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